



Souvenirs de
Laval



KASSCROUT



Une initiative de



POUVOIR NOURRIR
POUVOIR GRANDIR

L'Union des producteurs agricoles

Présentée par

Québec 

Me v'là!

Je suis dans Laval, cette région qui ressemble à La-Vlå. À la fois ville et région agricole, Laval est la capitale de l'horticulture. Ça, c'est la culture des fleurs que l'on plante pour enjoliver le paysage et propager de délicieux parfums dans l'air. J'adore!

Laval a de la chance : grâce à son climat exceptionnel, on peut y récolter des fruits et des légumes plus tôt que n'importe où ailleurs dans la province. Ça permet de se régaler plus vite!

En plus d'être la championne de la production, Laval est aussi une région où on transforme beaucoup d'aliments : c'est-à-dire qu'on les cuisine ou on les apprête pour qu'ils soient ensuite vendus dans les épiceries, par exemple. Et à Laval, il y a plein de chercheurs qui font des recherches pour mieux connaître et mieux produire nos aliments.

Avoue que j'ai piqué ta curiosité! Bon, tout ça me donne faim, je vais aller me faire une bonne salade!

Tourlou!

Eve-Marie xxx

